Aus dem Ortsgemeinderat

Am 15.12.2021 fand in Kerschenbach, im Gemeindehaus, eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Kerschenbach statt.

Forstwirtschaftsplan der Ortsgemeinde Kerschenbach 2021 - Beratung und Beschlussfassung

Der Vertreter der Forstrevierleitung stellt dem Ortsgemeinderat Kerschenbach den Entwurf des Forstwirtschaftsplanes für das Jahr 2021 vor und erläutert diesen im Detail. Danach werden Erträge in Höhe von 22.150 € und Aufwendungen in Höhe von 38.236 € erwartet, sodass für 2021 das erwartete Ergebnis mit einem Negativsaldo von 16.086 € kalkuliert ist und damit im Vergleich zum Vorjahr ein wesentlich höherer Ausgabenüberhang erwartet werden kann. Nach ausführlicher Beratung beschließt der Ortsgemeinderat Kerschenbach den Forstwirtschaftsplan für das Jahr 2021.

Haushaltssatzung und Haushaltsplan der Ortsgemeinde Kerschenbach für das Jahr 2021 - Beratung und Beschlussfassung

In der Zeit vom 28.11.2020 bis zum 11.12.2020 hat die Haushaltssatzung nebst Plan, welcher allen Ratsmitgliedern vorliegt, gemäß § 97 Abs. 1 GemO zur Einsichtnahme durch die Einwohner offen gelegen. Es wurden keine Vorschläge durch Einwohner eingebracht. Der Ortsgemeinderat beschließt die Haushaltssatzung und den Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2021 mit folgenden Änderungen: Produkt Forst: Plus 9.100 € Nachhaltigkeitsprämie, 30.000 € Ausgaben für Wegeunterhaltung; Planungskosten Buswartehalle 20-5410-03, wurde von 5.000 € auf 10.000 € erhöht; zusätzliche Ausstattungsgegenstände für das Gemeindehaus (feuerfester Schrank) 3.000 €.

Bushaltestelle und Vorplatz Gemeindehaus - Änderung des Planungsauftrags

Mit Sitzung vom 04.08.2020 wurde die Verwaltung mit den Planungsaufgaben der Leistungsphasen 1-4 für die Bushaltestelle und den Vorplatz des Gemeindehauses beauftragt. Der Ortsgemeinderat Kerschenbach ermächtigt den Ortsbürgermeister, ein externes Planungsbüro für die Erstellung eines Entwurfsplans der Bushaltestelle und des Vorplatzes vom Gemeindehaus anzufragen. Weiter ermächtigt der Ortsgemeinderat den Ortsbürgermeister, das angefragte Planungsbüro mit den Leistungsphasen 1-4 (bis zur Genehmigungsplanung) zu beauftragen. Die in der Leistungsphase 3 realisierte Entwurfsplanung soll dem Ortsgemeinderat in einer der folgenden Sitzungen präsentiert werden.

Anschaffung eines Maibaumständers

Im Rahmen des neu zu gestaltenden Vorplatzes am Dorfgemeinschaftshaus und der neuen Buswartehalle soll ebenfalls ein neuer Maibaumständer im Ort installiert werden. Der Ortsgemeinderat Kerschenbach ermächtigt den Ortsbürgermeister, Angebote bei Herstellerfirmen (inkl. Typenstatik) einzuholen. Die Auftragsvergabe erfolgt in einer der nächsten Sitzungen.

Sanierung Spielplatz - Anschaffung neuer Spielgeräte

Bei der Jahresinspektion des Spielplatzes am Dorfgemeinschaftshaus am 31.08.2020 wurden Mängel bei einigen Spielgeräten festgestellt. So auch an der vorhandenen "Kletter-Turm-Rutsche". Auf Wunsch der Ortsgemeinde sollen daher ein neues Kombigerät "Kletterturm mit Rutsche" aus Douglasie mit Metallpfosten sowie eine "Doppelschaukel" aus Stahl, verzinkt, angeschafft werden. Ortsbürgermeister Schneider wird ermächtigt, den Auftrag für die beiden Spielgeräte, nach Sicherstellung der Finanzierung bzw. Genehmigung des Haushalts 2021 an die Firma SAUERLAND SPIELGERÄTE zum Brutto-Preis von 9.255,32 € incl. 19 % MwSt., zu erteilen.

Freies Wlan am Gemeindehaus - Eilentscheidung

Auf Wunsch der Gemeinde soll ein flächendeckendes WLAN-Netz im Bereich des Gemeindehauses installiert werden. Des Weiteren soll ebenfalls innerhalb der drei Etagen im Gemeindehaus ein WLAN-Netz aufgebaut werden. Der wirtschaftlichste Bewerber für die geplanten Baumaßnahmen ist die Firma Patrick Ley aus Dahlem. Der Ortsbürgermeister hat den Auftrag bereits als Eilentscheidung gemäß § 48 GemO im Benehmen mit den Beigeordneten erteilt. Der Ortsbürgermeister informiert den Ortsgemeinderat

2.979,46€ (inkl. MwSt.) im Rahmen der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel.			
Freigaba Drassamittailung.			
Freigabe Pressemitteilung:			
_ 	-		
Ortsbürgermeister			

Kerschenbach über die im Rahmen der Eilentscheidung beauftragten Firma Patrick Ley aus Dahlem für die Installation eines flächendeckenden WLAN-Netzes innerhalb sowie außerhalb des Gemeindehauses. i.H. v.